

# Parque Estatal Elk Neck

---



Condado de Cecil

Parque Estatal Elk Neck

4395 Turkey Point Rd  
North East, MD 21901

Número de contacto: 410-287-5333

[Elkneck.statepark@maryland.gov](mailto:Elkneck.statepark@maryland.gov)

Correo electrónico del Parque Estatal Elk Neck

## ALERTAS

### EL FARO DE TURKEY POINT:

La zona del faro de Turkey Point está cerrada por obras para mejorar la carretera y el aparcamiento. No habrá acceso público a la zona durante las obras. Se espera que el proyecto finalice en la primavera de 2025. Para más información, [haga clic aquí](#).

### ZONA DE PLAYA NORESTE:

La zona de la playa noreste está cerrada por obras de mejora de las aguas pluviales. La zona se abrirá el 20 de mayo de 2024. Por favor, llame a la sede del parque para las actualizaciones.

### AVISO PARA EL CAMPING:

Temporada de acampar 2024

- Del 29 de Marzo al 3 de Septiembre: Elk, Miles, Sassafras, Tred Avon, Chester, & Grupo de Jóvenes.
- 3 de Mayo a 3 de Septiembre: Wye, Bohemia, Susquehanna y Choptank.
- North East Loop no se verá afectado por las obras y permanecerá abierto todo el año.
- Cabañas Rústicas cerradas.

## Temporada de acampar 2025

- North East Loop abierto todo el año
- Miles Loop está abierto los fines de semana.
- Todos los demás bucles están cerrados.
- Cabañas Rústicas cerradas.

Durante la temporada de acampar de 2025, el parque se someterá a importantes mejoras que incluirán la sustitución de ocho cabañas rústicas, la restauración de una cabaña de la época del CCC y la renovación de cinco baños dentro del acampamiento.

[Haga clic aquí para obtener más información sobre Rustic Cabin Loop.](#)

### **AVISO DE PARQUE DE RECREO:**

Los parques de recreo del parque estatal de Elk Neck están siendo reparados.

Se dispone de los siguientes equipos de juego:

- Parque infantil de Stoney Point Road: Cerca de Elk Loop.
- Zona de juegos North East Loop

### **Reservaciones**

Si tiene preguntas sobre las reservaciones y para hacer reservaciones en el Parque Estatal Elk Neck, llame al centro de reservaciones al 1-888-432-2267, de lunes a viernes de 9am a 5pm o en línea [parkreservations.maryland.gov](https://parkreservations.maryland.gov).

El Parque Estatal de Elk Neck está situado en el condado de Cecil, en una península formada por la bahía de Chesapeake al oeste y el río Elk al este. El parque tiene 2,370 acres de terreno con paisajes variados que incluyen marismas, zonas muy arboladas, acantilados de arcilla blanca y costas arenosas.

El Parque Estatal de Elk Neck está dividido en cuatro zonas. [La zona del faro de Turkey Point](#) está situada en el extremo sur de la península de Elk Neck y cuenta con un sendero hasta la histórica estación del faro de Turkey Point y amplias vistas de la bahía de Chesapeake. [La North East Beach Area](#) es una popular zona de uso diurno situada en la parte occidental del parque y cuenta con zona de baño, embarcadero para canoas y kayaks, refugios, mesas de picnic y parrillas. [El embarcadero de Rogues Harbor](#) ofrece acceso público en barco al río Elk y muelles para pescar. [La zona de acampada del río Elk](#) está situada en la parte oriental de la península y cuenta con más de 250 lugares para acampar, 16 cabañas (nueve mini cabañas y siete cabañas rústicas), una zona de acampada para grupos de jóvenes, una tienda, un parque infantil y un centro de naturaleza.

---

Parque Estatal de Elk Neck - Modernizaciones de la carretera y el aparcamiento del faro de Turkey Point



[Haga clic para ampliar la imagen.](#)

A lo largo de los años, ha habido varios problemas y preocupaciones relacionados con el acceso al faro de Turkey Point. Entre ellos se encuentran el aparcamiento inadecuado, el aparcamiento ilegal en el vecindario, las retenciones de tráfico en Turkey Point Road y el riesgo de erosión de los acantilados y desprendimientos a lo largo del camino existente para vehículos. Durante los últimos años, el Departamento de Recursos Naturales ha estado trabajando con consultores para evaluar el emplazamiento y diseñar mejoras que resuelvan estos problemas. Según el análisis del emplazamiento, se ha determinado que la mejor opción es desplazar el acceso de vehículos y crear un aparcamiento más cerca del faro. El proyecto incluirá la eliminación de la carretera y el aparcamiento existentes, la reconfiguración de la entrada, la construcción de un aparcamiento para 52 vehículos y la creación de un aparcamiento accesible para minusválidos en el

propio faro. También se propone la gestión de las aguas pluviales y la sustitución de los bosques, tanto in situ como en Rogues Harbor.

---

# Información del Parque Estatal Elk Neck

Ubicación:

Condado de Cecil  
Parque Estatal Elk Neck  
4395 Turkey Point Rd  
North East, MD 21901

Número de contacto:

410-287-5333

[Correo electrónico del Parque Estatal Elk Neck](#)

Cómo llegar en vehículo:

Indicaciones desde Baltimore y puntos del sur:

Tome la I-95 Norte hasta la salida 100.

Tome la salida 100 hacia la Rt. 272 Sur hacia la ciudad de North East.

Siga la Rt. 272 Sur durante 14 millas hasta el Parque Estatal Elk Neck.

Cómo llegar desde Delaware y puntos del norte:

Tome la I-95 Sur hasta la salida 100.

Tome la salida 100 hacia la Rt. 272 Sur hacia la ciudad de North East.

Siga la Rt. 272 Sur durante aproximadamente 14 millas hasta Elk Neck State Park.

Horario de operación:

Desde las 9.00 a.m. hasta el atardecer

Algunas actividades están permitidas fuera del horario habitual del parque (por ejemplo, pesca, botadura de embarcaciones, cazería donde esté permitido). Consulte con el parque antes de su visita si tiene previsto realizar alguna actividad que le obligue a estar en el parque antes o después del horario establecido.

Poliza de caza:

- Se permite la caza de ciervos con arco/cargador de avancarga/escopeta en 570 acres de zonas de caza designadas con registro diario obligatorio - Se requiere permiso de caza gestionada/permiso WHS gratuito.
- Sitios de caza de aves acuáticas disponibles por sorteo (se requiere permiso WHS gratuito/reserva) - Se requiere Permiso de Caza Gestionada
- Disposiciones para cazadores discapacitados

Poliza de mascotas:

Se admiten mascotas en las siguientes zonas designadas del Parque Estatal Elk Neck:

- Se admiten animales de compañía en el campamento (excepto en los lazos Bohemia, Chester, Tred Avon y Sassafras, en las cabañas rústicas y en la zona de acampada para grupos de jóvenes).
- Se admiten mascotas en todas las zonas de uso diurno, incluyendo la zona de North East Beach (excepto en la parte de arena de la zona de baño de la playa desde el fin de semana del Memorial Day hasta después del Labor Day).

# Parque Estatal Elk Neck

---

## Programas y actividades



- Programas interpretativos

El Parque Estatal de Elk Neck ofrece programas interpretativos temáticos para familias. Acompañe a los guardabosques en excursiones por la naturaleza, conversaciones, artesanía, demostraciones, programas infantiles, fogatas y eventos especiales. Los programas para grupos están disponibles bajo petición durante todo el año y pueden adaptarse a las necesidades del grupo.

Para obtener más información sobre los programas interpretativos disponibles, descargue [aquí](#) nuestro folleto de educación medioambiental. Para más información, póngase en contacto con el guardabosques Shawna Staup en el 410-287-5333 o por correo electrónico en [shawna.staup@maryland.gov](mailto:shawna.staup@maryland.gov).

- 

- Centro de la Naturaleza

El Centro de la Naturaleza ofrece actividades para educar a los visitantes sobre los recursos naturales y culturales y experimentar las emocionantes características del medio ambiente al aire libre. El Centro de la Naturaleza tiene un horario de visita que permite a los visitantes explorar el edificio y sus numerosas exposiciones. Llame a Elk Neck al 410-287-5333 para obtener más información sobre el horario del Centro de la Naturaleza.

- 

- Jóvenes Guardabosques

Jóvenes Guardabosques es una forma divertida de que los jóvenes de 7 a 14 años se conecten con el mundo natural que les rodea. Cada sesión del programa incluirá oportunidades recreativas y actividades prácticas de educación medioambiental como senderismo, juegos, manualidades y mucho más!

- 

- Amigos del Parque

El programa Amigos del Parque de los Guardabosques Junior es una forma divertida para que los niños de 3 a 6 años se conecten con el mundo natural que les rodea a través de la educación medioambiental práctica, oportunidades recreativas, manualidades

y un proyecto de conservación. Este programa tiene el objetivo de acercar a su hijo al aire libre y prepararlo para el programa Maryland Junior Ranger.

Número de contacto:

Guardabosques Shawna Staup

[shawna.staup@maryland.gov](mailto:shawna.staup@maryland.gov)

410-287-5333

# Parque Estatal Elk Neck

---

## **Caza**

Elk Neck ofrece caza de venado de cola blanca en las temporadas de arco, escopeta, arma de fuego y avancarga. Durante la temporada de caza con armas de fuego, los cazadores pueden utilizar SÓLO rifles y escopetas de cartucho de paredes rectas (SWC); los rifles de cuello de botella están prohibidos en el Parque Estatal de Elk Neck.

El parque cuenta con cuatro zonas de cazería:

1. Propiedad de Carter (temporadas de caza con arco, con arma de fuego y con avancarga)
2. Zona de la playa noreste (sólo caza para discapacitados con armas de fuego y de avancarga)

3. Rogues Harbor (sólo arco)
4. Turkey Point (sólo arco)

Todos los cazadores que tengan previsto cazar en el Parque Estatal de Elk Neck deberán obtener su Permiso de Caza Público Gratuito a través de la Oficina de Vida Silvestre de Gwynnbrook (410-356-9272) o en línea en <https://compass.dnr.maryland.gov/> en lugar de registrarse en la oficina del Parque Estatal de Elk Neck.